

## CLUBES

# Badalona desbloquea pagos a 'La Peña' por 160.000 euros para nóminas

El Ayuntamiento, que en paralelo ha aprobado una subvención de 450.000 euros, ha hecho efectivo el pago de las facturas de diciembre a febrero por el contrato de patrocinio que ya luce en la camiseta.

M.M.A./G.G.R.  
23 mar 2018 - 17:11

Los jugadores del Divina Seguros Joventut viajan a Tenerife con la certeza de que podrán empezar a cobrar parte de las nóminas atrasadas. Fuentes próximas al club de la ACB han explicado a *Palco23* que el Ayuntamiento de Badalona ha logrado desbloquear el pago de las tres facturas impagadas en concepto de patrocinio, que supondrán la entrada de 160.000 euros, una vez descontada la parte destinada a cancelar el impuesto de bienes inmuebles (IBI). "Vamos a poder pagar una de las nóminas atrasadas", explican.

Este contrato de esponsorización se firmó en diciembre, y suponía el pago de 4,8 millones de euros en cuatro temporadas (1,2 millones al año), suficiente para compensar la suspensión de la operación inmobiliaria y el dinero necesario para cancelar la *mochila* del IBI, que previamente se les prometió que no deberían afrontar. Su incumplimiento es el que hace un mes llevó a los dirigentes a plantear incluso la extinción de la entidad deportiva.

Este pago se ha producido después de la junta de accionistas celebrada ayer, en la que los socios de **La Peña** votaron en contra de la liquidación tras ser informados de las alternativas para asegurar la viabilidad del club. Además de la posible entrada de un nuevo accionista de referencia, el consejo de administración también trabaja ahora en obtener un crédito a cuenta de los próximos pagos del contrato de patrocinio hasta junio, que supondría disponer de unos 400.000 euros de liquidez.

Por otro lado, la Secretaría General del Deporte de la Generalitat de Catalunya y la Federación Catalana de Baloncesto se han puesto a trabajar en la búsqueda de un aval para que el gobierno municipal también conceda una subvención de 468.000 euros al equipo verdinegro, que se destinaría a sufragar los costes de una cantera que ahora está asumiendo el equipo profesional. “Colaboramos para obtener los instrumentos jurídicos necesarios”, han explicado en un comunicado.

Fuentes conocedoras de la negociación valoran el papel que ha asumido el responsable de deportes del Ejecutivo autonómico, Gerard Figueras, que en 2017 destinó 650.000 euros a través de la Federación para promover el baloncesto en Cataluña. De este importe, 150.000 euros fueron a las arcas del Joventut.

Todos estos movimientos permitirán al club llegar a final de temporada, marcada también por la incertidumbre de si podrán mantener su plaza en la ACB. En el ámbito económico, la dirección aún mantiene la propiedad de unos terrenos situados en la zona conocida como el Mas-Ram, donde hay un centro deportivo en funcionamiento. Su valoración se situó en 2,3 millones de euros, una cuantía que el club ahora trata de obtener con la venta de la parcela a un operador privado, después de que el Ayuntamiento se echara atrás en su compromiso.